

# *Nombran nuevo presidente del Instituto Cubano de Radio y Televisión*

---



La Habana, 21 oct (RHC) El Consejo de Estado, a propuesta de su Presidente, acordó liberar como titular del Instituto Cubano de Radio y Televisión, Icrt, a Danylo Sirio López y promover en su lugar a Alfonso Noya Martínez, hasta ahora Director General de la Televisión Cubana.

La nota informativa agrega que a Danylo Sirio, fundador del Icrt, considerando su experiencia y cualidades personales, le serán asignadas otras tareas en el propio instituto.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/109438-nombran-nuevo-presidente-del-instituto-cubano-de-radio-y-television>



**Radio Habana Cuba**